

HABSHEIM Collège Henri-Ulrich

Projet culturel transfrontalier

L'option Culture régionale au collège Henri-Ulrich de Habsheim attire chaque année de plus en plus d'élèves qui participent chaque année à des projets culturels.

CE PROJET CULTUREL transfrontalier, en liaison avec les Dominicains de Haute-Alsace, auquel participent dix-huit élèves de 3^e de l'option (option qui regroupe 45 élèves dans un collège de 350 élèves), sont encadré par leurs professeurs Nadine Brosset (histoire-géo), coordinatrice de l'option culturelle régionale, Véronique Martin (allemand) et Isabelle Bohrer (musique).

« Découvrir le monde du spectacle »

Des artistes se déplacent trois fois au collège (janvier, mars et avril), Daniel Koschitzki leader de Spark-The Classical Band, un des musiciens qui combine la précision d'un ensemble de musique de chambre et l'énergie et le mordant d'un groupe de rock ; Olivier Garouste vidéaste qui vient de Paris, qui interviennent au collège une fois par mois, Jérôme Trom-



Préparation du clip qui sera présenté aux Dominicains le 18 mai prochain. PHOTO DNA

son, technicien vidéo aux Dominicains, Marion Schmitt, chargée de la communication aux Dominicains de Guebwiller.

Au mois de mai le clip en préparation sera montré au public aux Dominicains et le projet est financé par le rectorat Pôle pédagogique Daril V. L'objectif du projet 2016-2017 est de créer un vidéo-clip sur smart-

phone à partir d'une musique de Spark Alpha Dog composé par Kenji Bunch qui traite de la communication, les relations sociales, la question de l'autre, de sa socialisation au travers du groupe (aspect essentiel de l'adolescence quelque soit sa nationalité). Parallèlement à ce travail de création réalisé en classe, à raison d'une fois par mois les élèves ont déjà bénéfi-

cié de moments de rencontres aux Dominicains, de représentations et concerts. Le 9 février dernier, ils ont assisté au concert de l'ensemble Spark. Nadine Brosset, coordinatrice du projet, se montre satisfaite, en déclarant avec un brin d'enthousiasme : « Pour les élèves c'est une découverte du monde du spectacle ». ■

R.W.